

BERITA TERBARU

Kodim 0304 /Agam Gelar Bazar Ramadhan kerjasama dengan Bulog

Linda Sari - BUKITTINGGI.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 2, 2024 - 13:33



Letkol Arm Bayu Ardhitya Nugroho, S.H.,M.Han

Bukittinggi -Dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1445H di Tribun Lapangan Wirabraja, Kodim 0304/Agam kel. Sapiran Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh Bukittinggi menggelar Bazar Murah pada Selasa (02/04).

Acara Vidcon Bazar Murah tersebut dipimpin oleh KASUM TNI (Letjen TNI

Bambang Ismawan, S.E.,M.M) dan dihadiri wakil Kepala staf tiga angkatan disiarkan langsung dari GOR Ahmad Yani Jakarta.

Hadir dalam rangka kegiatan Vidcon Aperatur Pemerintahan sebagai berikut : Letkol Arm Bayu Ardhitya Nugroho, S.H.,M.Han (Dandim 0304/Agam), Kepala Dinas Sosial Bukittinggi di wakili oleh Bapak Hendra, Ketua Persit KCK Cab LVIII Dim 0304/Agam (Ny. Titik Bayu Adhitya Nugriho), Anggota Kodim 0304/Agam, Pengurus Persit KCK Cab LVIII Dim 0304/Agam

Sambutan KASUM TNI (Letjen TNI Bambang Ismawan, S.E.,M.M) menyampaikan sebagai wujud terimakasih atas perhatian dan Respon yang begitu besar dari para prajurit dan PNS TNI serta masyarakat sekitar hal ini dibuktikan dengan jumlah peserta dan pengunjung bazar TNI yang selalu meningkat pada tahunnya.

Kegiatan semacam ini sangat memberikan manfaat kepada para prajurit dan PNS TNI serta masyarakat kalian karena bahwasanya Bazar TNI menyediakan berbagai produk seperti sembako dan perlengkapan rumah tangga yang dapat diperoleh dengan harga lebih murah dibandingkan dengan harga di pasaran," ujarnya.

Lanjut katanya, selain itu produk-produk yang diikutkan dalam pasar ini diharapkan dapat memberikan motivasi bagi pengunjung Meningkatkan semangat dan rasa cinta terhadap produksi dalam negeri.

"Saya berharap kepada para prajurit dan PNS TNI maupun masyarakat sekitar yang hadir pada kegiatan Bazar TNI dapat memanfaatkan kesempatan yang ada dengan sebaik-baiknya," harap Bambang Ismawan.



Sementara itu Dandim 0304 Kodim Agam Letkol Arm Bayu Ardhitya Nugroho, S.H.,M.Han saat diwawancarai menyampaikan, sebenarnya memang kita da perintah secara terpusat seluruh kesatuan di TNI untuk melaksanakan kegiatan bazar dari tanggal 2 April 2024 hingga 3 April 2024 Selasa dan Rabu di bulan Ramadhan ini dalam rangka menyambut hari Raya Idul Fitri.

"Kita berharap dengan adanya bazar bisa melaksanakan pasar murah artinya kalau di bazar itu barang barangnya harus lebih murah dari di pasar karena untuk membantu masyarakat secara umum khususnya kepada prajurit juga," untkap

Letkol Bayu Aditya.

Lanjut dikatakannya, untuk Kodim ini akan aktif dalam melaksanakan kegiatan pengamanan dalam rangka hari raya Idul Fitri.

"Kita juga ada puluhan personil yang tergabung didalam operasi ketupat Singgalang, seperti polisi /rekan-rekan Polresta dan kemudian pelaksanaan kegiatan kita dalam rangka pengamanan hari Raya Idul Fitri dari H-7 hingga H + 7," imbuhnya.

Ditambahkannya Untuk Posko utama kita adalah do lapangan kantin Wirabraja. Untuk personil yang kita siapkan ada 2 pleton sekitar 60 orang(**Lindafang**).